

イ・イ・ナ
11月7日は「ソースの日」
2015年の消費拡大事業について

一般社団法人日本ソース工業会(住所:東京都中央区、会長:池田章子、会員社:81社)は、2015年の消費拡大事業として下記の活動を実施します。

(一社)日本ソース工業会では、2013年に11月7日を「ソースの日」と制定して以来、「ソースの日」をフックとしたPR活動を実施しています。2015年も昨年に続きウスターソース類についての情報を積極的に発信し、ニッポンのソースに対する関心の喚起を図ります。

農林水産省主催「JAPAN HARVEST 2015」に協賛

同イベントは、農林水産省が主催するイベントで、2015年11月7日(土)、8日(日)の2日間、東京・丸の内をメイン会場とし、全国から日本を代表する食が集結する「食と農林漁業の祭典」です。一般社団法人日本ソース工業会として同イベントに協賛し、丸の内エリアに出展します。テントスペースでウスターソース類に関する情報の発信や会員社ソースの展示をするとともに、キッチンカーでコロケを販売、隣接したテントスペースで、全国各地の会員社のソースの味くらべをしていただき、ニッポンのソースを体感いただきます。

「ソースの日」とは

2013年に、11月7日を「ソースの日」に制定。日本ソース工業会が任意団体として設立されたのが、昭和22年11月7日であったこと、また、日本に最初に伝来したソースである「ウスターソース」のエネルギー量が100gあたり「117(イイナ)キロカロリー(日本食品標準成分表五訂において)」であったことにちなんだもの。ウスターソース類(ウスターソース、中濃ソース、濃厚ソース)の消費拡大事業の一環。

この件に関するお問い合わせ先:

一般社団法人日本ソース工業会(東京都中央区日本橋小伝馬町15-18)

TEL: 03-3639-9667 担当: 根本